

き ずく

第2学年 学年だより №.42
伊達市立伊達中学校 第2学年
令和4年3月23日(水)発行

～気づき・考え・実行する学年～

2年生修了 充実した春休みを

2年生としての学校生活が今日で終わりました。先日の卒業式では、会場作成と片付けを立派に行い、頼もしい仕事ぶりでした。学年集会では、代表生徒が後輩の見本となるよう頑張る決意を発表しました。これから学校の顔として様々な場面で活躍することを期待しています。13日間の春休みになりますが、最上級生になる自覚を持ち、部活動や学習などにしっかりと取り組んでほしいと思います。

3月14日(月)の学年集会で、防災について校長先生や学年教員からお話ししたところですが、その2日後に東日本大震災を思わせる大きな地震が起きました。けがの報告もなく、何よりでしたが、学校が2日間の休校になってしましました。しばらくは余震の心配もありますので、部活動での登下校など、気をつけるよう話しました。



【4月6日(水) 始業式 日程】

	2階 新教室へ
8:05～ 8:15	朝の短学活
8:20～ 8:30	清掃（制服で）
8:35	整列・入場
8:40～ 9:15	披露式・始業式
9:25～10:00	教科書配付
10:10～11:00	入学式準備
11:10～11:50	学活
11:50～12:40	弁当・昼休み
12:45～	体育館入場・礼法確認など
13:25～14:30	入学式
14:50～15:00	短学活
15:00～15:15	会場片付け、下校 部活動なし

【始業式 持参物】

- かばん(教科書配付あり)
- 上履き(記名)
- 弁当・水筒
- 歯磨きセット
- 雑巾2枚(無記名)
- 検温表(春休み中も毎日検温する)
- 課題(新研究英語、地理、理科ワーク)
- 春休みの計画表(保護者押印)
- 帽子
- 黒ペン(教科書への記名用)
- 運動着

◎忘れ物をしないように、前日に
持ち物を揃えましょう。

3月30日(水) 績任式について

～8：15	登校
8：30～8：50	績任式 見送り
9：10	下校 教室移動
(各学級6名程度で行います)	

※ 部活動は、各部の予定による。

学年会計報告について

本来ならば本日会計報告を配付するところですが、先日の地震で会計監査会を行うことができませんでした。会計報告は新年度にお知らせいたします。



最上級生になるにあたっての抱負

学年委員長 伊藤さくらさん

先輩方が卒業し、私たちが最上級生になりました。私たちは、伊達中学校の顔として1、2年生の模範となり、引っ張っていかなくてはいけません。それは、部活動や委員会活動はもちろん、普段の学校生活もそうです。新学期には、新入生も入ってきます。新入生は私たちの学校生活を見て学んで育つと思います。だからこそ新入生の見本として、恥ずかしくないように自分たちが最上級生だという自覚を持つことが大事だと思います。私たちが先輩たちにしてもらったように自分たちも後輩をしっかり引っ張っていけるような最上級生になれるよう、責任を持ち、普段の生活を意識するよう心がけましょう。



サッカー部長 前田龍我さん

サッカー部は、去年から練習の内容が変わり、強度を上げて基礎からみんなで出直してきました。きつい練習でチームメイトがつらくなってきたとき、試合で疲れたとき、しっかりチームの柱として支えられるように頑張ります。



女子バスケットボール部長 白坂菜津美さん

私の決意は、自分たちが積極的に準備をしたり、練習をしたりして後輩の見本になるような行動をすることです。また、部員にしっかりと指示できるようになりたいです。チームとしては、もっとコミュニケーションをとれたらいいなと思います。紺野先生によく、「1年生と2年生は仲が悪いからうまくプレーができない」と言われています。だから、もっとたくさんコミュニケーションをとって新しく入ってくる1年生や2年生と仲良くなれたらいなと思います。最後の中体連まで残り少ないので、1回1回の練習を大切にし、後悔が残らないようにしたいです。

環境委員長 高木琉雅さん

来年度の環境委員の抱負は、「気づき」「考え」「実行する」を中心に活動をしていくことです。今年度は、指示がないと行動できない点があり、誰かが先に気づかないと行動できることがありました。だから、来年度は、自ら「気づき」「考え」「実行する」を目標に活動していきたいと思います。

学習委員長 蜂谷仁那さん

学習委員会では、よりよい学習環境を作ることを目標に活動しています。委員一人一人が責任を持って、3分前着席の呼びかけを行っていきたいです。まだまだ呼びかけができていなかった部分があるので、後輩たちの見本となるような委員会活動をしたいと思います。

